

ABSTRAK

Muhammad Luky Firdaus: Pengaruh *Current Ratio* (CR) Dan *Total Assets Turnover* (TATO) Terhadap *Return On Equity* (ROE) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Ace Hardware Indonesia Tbk. Periode 2011-2021)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh banyaknya perusahaan baru yang masuk dalam lingkup bisnis yang membuat kondisi perekonomian saat ini menjadi lebih kompetitif. Tolak ukur keberhasilan sebuah perusahaan yaitu dilihat dari perolehan laba atau profitabilitas yang tinggi, laba dapat dilihat dalam *Return On Equity*. Faktor yang mempengaruhi *Return On Equity* yaitu *Current Ratio* Dan *Total Assets Turnover*, karena rasio tersebut di gunakan untuk mengetahui kemampuan perusahaan dalam melunasi kewajibannya dan kemampuan efisiensi penjualan dari total asset perusahaan.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui secara parsial pengaruh *Current Ratio* terhadap *Return On Equity* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk, untuk mengetahui secara parsial pengaruh *Total Assets Turnover* terhadap *Return On Equity* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk, dan pengaruh secara simultan *Current Ratio* dan *Total Assets Turnover* terhadap *Return On Equity* pada PT. Ace Hardware Indonesia Tbk.

Kerangka berpikir yang digunakan dalam penelitian ini mengacu pada teori yang menyatakan bahwa apabila nilai *Current Ratio* meningkat maka nilai *Return On Equity* akan meningkat dan sebaliknya apabila nilai *Current Ratio* menurun maka nilai *Return On Equity* akan menurun dan apabila nilai *Total Assets Turnover* meningkat maka nilai *Return On Equity* akan mengalami peningkatan, begitupun sebaliknya apabila nilai *Total Assets Turnover* menurun maka nilai *Return On Equity* pun akan mengalami penurunan.

Metode yang digunakan dari penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan merupakan data sekunder (time series) yang diambil dari laporan keuangan tahunan PT. Ace Hardware Indonesia Tbk periode 2011-2021. Penelitian ini menggunakan beberapa analisis data diantaranya yaitu analisis uji asumsi klasik, analisis deskriptif dan analisis kuantitatif. Pengolahan data pada penelitian ini menggunakan *SPSS versi 25.0*

Hasil penelitian menunjukkan bahwa *Current Ratio* secara parsial tidak terdapat pengaruh terhadap *Return On Equity* dengan $t_{hitung} > -t_{tabel}$ ($-1,183 > -2,262$). *Total Assets Turnover* secara parsial terdapat pengaruh terhadap *Return On Equity* dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($6,552 > 2,262$). Kemudian secara simultan terdapat pengaruh antara *Current Ratio* dan *Total Assets Turnover* terhadap *Return On Equity* dengan $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($21,650 > 4,459$) dan K_d diperoleh 84,4%, sisanya sebesar 15,6% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Total Assets Turnover* (TATO), *Return On Equity* (ROE)